

NGO

"Kedisiplinan Merupakan Kunci Kesuksesan: Kapolsek Sukaresmi Gelar Apel Pagi dan Sampaikan Arahan Penting"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 10, 2023 - 22:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat, 10 November 2023, Kapolsek Sukaresmi Polres Cianjur, AKP Sudarsono S.Pd., memimpin kegiatan Apel Pagi sebagai bentuk komitmen dalam menjaga dan meningkatkan disiplin di kalangan anggota Polsek Sukaresmi. Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen dan memberikan apresiasi atas inisiatif tersebut.

Apel Pagi di Polsek Sukaresmi bukan sekadar rutinitas, melainkan momen untuk memberikan arahan penting mengenai betapa krusialnya kedisiplinan dalam menjalankan tugas kepolisian sehari-hari. Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono S.Pd. menjelaskan betapa kedisiplinan menjadi pondasi utama dalam mencapai kesuksesan dan keberhasilan dalam pelaksanaan tugas.

"Dalam melaksanakan tugas kepolisian, kedisiplinan adalah kunci utama. Apel Pagi ini bukan hanya sebagai ritual harian, melainkan sebagai wadah untuk memberikan arahan, memotivasi, dan mengingatkan pentingnya kedisiplinan dalam setiap langkah kita," ujar Kapolsek Sukaresmi.

Selama Apel Pagi, Kapolsek Sukaresmi memberikan arahan mengenai tata tertib dan tindakan yang harus diambil dalam berbagai situasi. Ia juga menekankan pentingnya kebersamaan, kerjasama, dan semangat kepolisian yang tinggi untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan menyampaikan apresiasi atas dedikasi Kapolsek Sukaresmi dan seluruh anggota Polsek Sukaresmi.

"Kedisiplinan adalah nilai inti dalam profesi kepolisian. Melalui Apel Pagi ini, saya yakin semangat dan disiplin anggota akan semakin terjaga, sehingga pelayanan kepada masyarakat dapat berjalan lebih baik," ungkapnya dengan penuh keyakinan.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```